
Елена Климова 
 

 
 

Меня зовут Елена Климова, мне 40 лет, рост - 164 см, вес - 56 кг. 

Моему результату уже почти 10 лет. 

Примерно с 20 лет мне не давали спокойно жить различные кожные заболевания. Все  

началось с грибкового поражения ногтей, которое после долгого, неприятного и мучи- 

тельного лечения аптечными препаратами удалось победить. Зато с 25 лет начались раз- 

личные кожные заболевания. По 2-3 раза в год обращалась к дерматологам, назначались 

разные схемы лечения (таблетки, инъекции), но через некоторое время все возвращалось 

на круги своя. В возрасте 31 года (2007 г.) доходило до того, что каждое мытье рук прино- 

сило болезненный дискомфорт – пересыхала кожа, постоянно образовывались трещинки, 

кровоточащие ранки. Я понимала, что врачи мне не смогут качественно помочь. К тому же 

я не могла позволить себе лечиться химическими аптечными лекарствами, потому что у 

меня на грудном вскармливании был годовалый сынишка. 

Я уже знала о продуктах компании NSP, результатах ее применения и поэтому обратилась 

за помощью к харьковскому врачу-диагносту Е.Б.Сахоненко. 

В результате диагностики было выявлено следующее: 

Дыхательная система – хр./о./ ринофарингит 

Желудок – поверхностный гастрит 

Сердце – синусовая тахикардия 

Почки – оксалатурия 

Матка – хронический кольпит 

Костная система – гипокальциемия 

ЦНС – вегето-сосудистые дистонии по смешанному типу 

Позвоночный столб – нагрузка на поясничный отдел позвоночника, остеохондроз шейно- 

го отдела позвоночника. 

Стафилококк золотистый 

HerpessimplexD60 

Указание на недостаток витаминов: рибофлавин (vitaminB2), альфа-токоферол (vitaminE), 

кальций, цинк, йод. 

Мне был предложен следующий курс фитотерапии (каждый продукт – 1 баночка): 

 
1 

 
Молочный чертополох 1 к.х 3 р.д. во время еды 

Хлорофилл 1 ч.л. на 1 ст.воды за 15 мин. до еды 2 р.д. 

Бифидофилус флора форс 1 к. х 3 р.д. во время еды 

Спринц.: 2 к. БФФ+1 ст.теплой воды, вечером 10 дн. 



 

2 

 
Кальций Магний Хелат 2 т.х 2 р.д. во время еды 

Пау Д Арко 2 к.х 2 р.д. во время еды 

3 

 
Вит.Е 1к.х 2 р.д. во время еды 

Келп 1к.х 2 р.д. во время еды 

Цинк 1п.х 4 р.д. расс. 

4 

 
Крем Вэри Гон 

Г.Готу Кола 1 к.х 2 р.д. 

Лецитин 1 к.х 3 р.д. во время еды 

Бифидозаврики 1 т . х 1р.д. во время еды 

Примерно через 2 недели от начала применения продуктов NSP началось обострение на  

коже кистей рук (было много ранок, зуд). К этому я была готова, т.к. и спонсор, и врач меня 

предупредили об этом. Постепенно в течение месяца все нормализовалось. Весь курс 

занял больше 4-х месяцев. 

Несмотря на то, что после этого курса несколько лет, к сожалению, не принимала продук- 

цию NSP, полученный много лет назад результат, радует и сейчас! Спасибо компании за 

качество и эффективные формулы! 

 

Комментарий научного консультанта: «Хороший стойкий результат. На сегодняшний нашим 

партнерам уже намного проще выбирать продукцию для решения тех или иных задач благодаря 

наборам. В данном случае основой программы реабилитации могли стать «Здоровье ЖКТ как 

основа», «Здоровая печень», «Стоп простуда» и, возможно, «Стоп аллергия». А для закрепления 

полученных результатов «Здоровье с NSP круглый год». 



Илларион Воробьев 
 

 
 

Началом использования продуктов NSP считаю октябрь 2016 года. На момент 45 лет я 

имел: астено-депрессивный синдром вперемежку с ипохондрическим расстройством, 

многоклапанное пролабирование всех клапанов сердечной мышцы, нейроциркуляторная  

дистония по смешанному типу (кардиальному и гипертоническому). Всё это проявлялось  

весьма мучительно. 2011 год прошёл с 52 пароксизмами тахикардии в сопровождении А/Д 

- 154 на 90-95 и пульсом от 84-126 уд/мин. Медицина по кардиологии назначала 5 препа- 

ратов и по неврологии ещё 7. 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Комментарий научного консультанта: 

«Да, с серьезным багажом пришел 

наш партнер к нутрициологии. И 

очень важно, что на длинном пути к 

оздоровлению у него есть наставник. 

Удачи!» 

В результате применение медикаментов возникли 

осложнения со стороны психики, невротические 

расстройства, эмоциональная опустошенность. С 

этим «багажом» я «засел» за изучение вебинаров 

компании, дабы такой опыт у меня уже был в пери- 

од 95-2000 годов. Помогли лекции Мороз, Дадали, 

Антилевского, Козловой, Шершун, Сало и Лысикова. 

Составил свои «наборы» и начал работу. 

Итоги промежуточные таковы: за 10 месяцев озна- 

комил организм с 34 видами продукции из 101 воз- 

можного в России и 2 в Украине. Из 12 (!) лекарств 

оставил только одно (бэта-блокатор Пропранолол)! 

Остальное заменил БАДами NSP. Очень понрави- 

лись Кофермент, Замброза, Омега-3, Лецитин, Бу- 

плерум и АГ-Икс. Много продуктов приучал себя 

есть без капсул, чтобы вникнуть в самую суть темы 

саплиментов. Снизилась частота приступов тахикар- 

дии и повышения А/Д. Был один раз перерыв в 99 

дней. Когнитивные функции приходят в норму, но 

постепенно. УЗИ брюшной полости показал Смир- 

новой Нине Павловне и слушаюсь её руководства 

и опыта. Камней в желчном нет, был только песок, 

но боли желчного были монотонными и долгими (12 

месяцев). До появления программы по ЖКТ при- 

шлось идти собственными компановками – 5 лично 

подобранных «наборов». Уже прошёл ЖКТ, Печень 

и сосуды, готовлюсь добраться до серьёзной работы 

с иммунитетом – благо есть «Стоп простуда». 

Впервые за 7 лет болезни почувствовал уверен- 

ность. Сел на велосипед, темп задаю средний. Ранее 

не мог выйти из дома с 2010 года. Планирую выйти 

на рубеж средних физических нагрузок. Впереди за- 

бота о костях и суставах после иммунной поддерж- 

ки. Пока все достижения. 



Лариса Афанасьева 
 

 
 

Меня зовут Афанасьева Лариса, мне 64 года. Рост 170 см. вес 66 кг. 

 
Принимаю продукты NSP уже четырнадцатый год! У меня было серьезное заболевание  

суставов – деформирующий артроз. Предлагали оформить инвалидность, но я отказалась. 

Сегодня мое заболевание осталось в прошлом, и мне не надо доказывать врачам, что я 

больна, чтобы получить пенсию по инвалидности! 

 
Начала, конечно, с очищения. Это По д’Арко, Локло 

и Хлорофилл, Черный орех в течение месяца.Еще 

пару месяцев (и сейчас 2 раза в год) Репейник по 2 

кап. 2 раза и Хондроитин с Глюкозамином по 1 – 3 

раза на фоне Дикого ямса (по 2 кап. 2 раза). Обяза- 

тельно очистка ЖКТ по программе В. Антилевского 

(2 раза в год). Сейчас уже и не помню, когда было 

обострение. Да его и не было ни разу!Постоянно 

принимаю Лецитин по 2 кап. 2 раза и Омега-3в той 

же дозировке. Сейчас увеличила прием до 3 раз в 

день. Ну и, конечно,Кальций. 

Комментарий научного консультанта: «Бытует мнение, 

что деформирующий артроз вылечить нельзя. Правда 

ли это? Отчасти да, так как хрящ не способен восста- 

новиться до прежних размеров. Однако процесс можно 

остановить. И, если у пациента еще не полностью разру- 

шен сустав, то практика показывает, что такая остановка 

процесса создаёт у человека состояние, когда он многие 

годы может сохранять хорошее самочувствие, характе- 

Еще, много раз был получен эф- 

фект от Пчелиной пыльцы через 

5-8 минут переставала болеть 

голова. Появлялась энергия и че- 

ловек оживал на глазах. 

Комментарий научного консультанта: 

«Речь здесь, вероятно, идет о голов- 

ных болях от утомления, появляю- 

щихся после длительных нагрузок». 

ризующееся отсутствием либо незначительными болями 

в суставах. В нашей практике есть большое количество 

наблюдений, когда наши партнеры, которым прочили 

операцию по замене суставов в ближайшие 3-5 лет, хо- 

дят без боли на своих ногах уже 10-15 лет». 

 
Утро начинаю с теплого Хлорофилла и Солстика 

Энерджи, потом мешаю Нутри Берн вместе с ТНТ. 

Вкусно! Когда пришла в компанию месяца через три 

после начала приема БАД обнаружила, что пере- 

стали седеть волосы, они стали очень послушными. 

Последний результат на фоне приема МСМ по 2-3 

раза в течение не менее 3 месяцев, лицо значитель- 

но разгладилось (косметику уходовую никто не 

отменял). А мой биологический возраст согласно 

показаниям «Таниты» - 45! 



 

Очень яркий результат был у внука, когда нужно было победить фолликулярную анги- 

ну с температурой под 40. За сутки мы ее победили! В течение дня через каждые 2-3 

часа заваривала По д’Арко по 3 кап. в горячей воде, добавляла туда Хлорофилл. «Гадость 

ужасная», - сказал внук, но пил...В промежутках Е Чай заваривала ему как чай. Конечно 

Витамин С по 2 таб. за день,Коллоидное Серебро по чайной ложке, рассасывать под язы- 

ком медленно.Днем пришла врач и, осмотрев Даньку, сказала: «А что у вас есть против 

кашля?» После ответа, что есть Брэс Из, сказала: « Продолжайте в том же ключе», и на 

рецепте написала все то, что я и давала. Следующим утром мы готовы были гулять! И са- 

мое главное – никаких осложнений не было! 

Комментарий научного консультанта: «Острый тонзиллит – состояние, требующее к себе вни- 

мания специалиста. Очень приятно, что в данном случае коллега, осматривающая ребенка, нашла 

возможность изучить продукцию и сделать не стандартные для нее назначения, не используя при 

этом лечение по протоколу». 

 

Свой результат «налицо» был виден после употребления МСМ в течение 3 месяцев в  

дозировке по 2-3р. Сейчас добавила и Хондроитин для поддержания упругости кожи. За- 

метили многие мое преображение, морщинки значительно сократились. Да, и еще пропал 

очень давний шрам на ноге. 

Еще о Хлорофилле: удаляли зуб, и было серьезное кровотечение, которое с Хлорофил- 

лом было быстро остановлено. 

Результатов множество! Хочу сказать огромное спасибо всем, кто создал продукты, благо- 

даря которым, я не хожу к врачам более 12 лет! 



 

Наталия Кондратенко 

 
Наталия Кондратенко, врач терапевт, менеджер компании NSP 

(Ивано-Франковск, Украина). 

Впервые мама в 42! 
 

Продукцию компании NSP я начала «пить» с 2013 

года, она мне нравилась, но какой-то определенной 

системы не придерживалась. Смарт Мил, Замброза, 

ТНТ, По д’Арко и многие другие продукты придавали 

мне силы и энергию, а косметика Bremani – красоту и 

хорошее настроение. 
 
 

В 2016 году мне был 41 год, детей у нас с мужем не 

было, несколько попыток завершились замершей 

беременностью на ранних сроках. И я, и муж неодно- 

кратно прошли массу обследований: все анализы на 

инфекции были отрицательные, остальные – в преде- 

лах нормы (TORCH-инфекции, анализы на гормоны - 

гормоны щитовидной железы: ТТГ, Т3, Т4; прогесте- 

рон, пролактин, тестостерон, антифосфолипидный 

синдром, гомоцистеин, клетки-киллеры, иммуноло- 

гическую совместимость, анализы на свертывающую 

систему крови). Несколько раз обследовались в Киеве, прошли консультации у разных 

гинекологов, генетиков, гинекологов-эндокринологов. 

По образованию я – врач. Проработала терапевтом 15 лет и понимала, что возможности 

официальной медицины установить причину неудач мы практически исчерпали. Ко- 

нечно, глубоко в душе я надеялась, что чудо когда-то случится, но ум подсказывал, что с 

возрастом шансов становится все меньше. Да и здоровья не прибавлялось, хронических 

соматических заболеваний у меня не было, но больше всего на «качество жизни» влияла 

периодическая головная боль. С возрастом она стала усиливаться, стала по типу мигрени, 

начиналась перед каждыми месячными и была просто невыносима, отнимая как минимум 

1-2 дня моей жизни каждый месяц. После очередного приступа мигрени я поняла, что 

больше так не могу. Нужно всерьез взяться за свое оздоровление. Тем более, что фраза 

«врач, излечи себя сам» в моем случае как нельзя актуальна. Оздоровление решила начать 

с программы реабилитации желудочно-кишечного тракта по методике научного консуль- 

танта компании Вячеслава Антилевского. Дополнительным аргументом в пользу програм- 

мы реабилитации ЖКТ стало то, что на одном из вебинаров автор методики рассказал о 

случае, как после этой программы у женщины наступала удачная беременность. И я ре- 

шила – почему бы мне не попробовать? Признаюсь, как врач официальной медицины я не 

очень верила в успех. И если честно, думать о детях после 40 лет я уже немного устала,  

решив, что дети у меня все равно будут, ведь можно усыновить ребенка. Я готовилась к 

этому, активно читала психологическую литературу об усыновлении. 



 

Осенью 2015 я начала программу реабилитации желудочно-кишечного тракта (набор 

«Здоровье ЖКТ как основа»), которая длилась 4 месяца. Принимала по рекомендованной 

схеме, в стандартных дозировках: Жидкий Хлорофилл, По д’Арко, Эйч Пи Файтер, Ком- 

плекс с каприловой кислотой, Репейник, Бифидофилус Флора Форс, Локло. И как расши- 

рение программы использовала Сок Нони (по 1 столовой ложке 2 раза в день – 3 недели), 

Супер-Aнтиоксидант (по 1 капсуле 2 раза день - 2 месяца). Также пересмотрела и измени- 

ла свое питание, исключив употребление сахара и продуктов с содержанием дрожжей. 

В первый месяц реабилитации ЖКТ был сильнейший приступ мигрени, потом приступы  

становились реже и слабее. 

После реабилитации ЖКТ принимала постоянно Келп (1-2 капсулы утром), Лецитин (по 

1 капсуле 3 раза в день), Омегу-3 (1 капсула 2 раза в день), Готу-Колу (1 капсула 2 раза в 

день), Пчелиную пыльцу (по 1 капсуле 3-4 раза в день). Пыльцу очень нравилось разже- 

вывать как конфеты, меня прямо тянуло на нее! Солстики (Солстик Нутришен и Солстик 

Ревайв – под настроение, время от времени). И Эф Си с Донг Ква (по 1 капсуле 2 раза в 

день с 5 по 13 день месячного цикла). А во 2-ю половину цикла (с 14 до начала месячных) – 

Витамин Е по 1 капсуле 2-3 раза в день, и Дикий Ямс – по 1 капсуле 3 раза в день. 

И тут в начале июня 2016 – заветные 2 полоски на тесте! Но это ведь только начало, впе- 

реди ещё долгий путь в 9 месяцев! Но путь оказался легче, чем я думала. Всю беремен- 

ность я постоянно принимала продукцию компании НСП: витамин Е (по 2 капсулы 2 раза  

в день до 16-й недели), Суперкомплекс (1 таблетка в день через день), Смарт Мил (1 мер- 

ная ложка 2-3 раза в неделю), Келп (1-2 капсулы утром постоянно), Дикий Ямс (по 1 капсу- 

ле 3 раза в день до 16 недели), Репейник (по 1 капсуле 3 раза в день, курсом месяц в 1-й и 

2-й триместр беременности), Кальций Магний Хелат (по 1 таблетке 2 раза в день почти 

постоянно), Лецитин (по 1 капсуле 1-3 раза в день, почти постоянно), Омега-3 (1 капсула 

2 раза в день до 26 недели беременности), Бифидофилус Флора Форс (по 1-2 капсулы в 

третьем триместре). И конечно же – Коллоидные минералы и Жидкий Хлорофилл на про- 

тяжении всей беременности (1 чайная ложка 2 раза в день на стакан воды). Отдельно хо- 

чется отметить Железо Хелат (в 1-й и 2-й триместр по 1 таблетке через день) – благодаря 

ему мой гемоглобин был всегда в пределах 120-125 г/л, что всегда вызывало комментарии 

в женской консультации: «О, ну надо же, какой хороший гемоглобин!» Но при этом никто 

не интересовался, каким образом я получила такой уровень гемоглобина. 

Так как второй и третий триместр беременности пришелся на осень и зиму для профилак- 

тики простудных заболеваний периодически пила чай с По д’Арко, заваривая 2-3 капсулы 

кипятком. А если был контакт с кем-то из заболевших (а при походах в женскую консуль- 

тации обязательно кто-то кашлянет или чихнет в очереди под кабинетом или в транспор- 

те) принимала Коллоидное серебро NSP. Такая тактика себя оправдала – за весь период 

беременности я только 1 раз болела простудой, и то она продолжалась 2-3 дня в очень 

легкой форме. 

На протяжении всей беременности я не принимала лекарственные препараты, кроме та- 

блеток от давления во 2-м триместре (Допегид). При постановке на учет гинеколог (учи- 

тывая мой отягощенный анамнез) сразу мне назначила синтетический аналог прогестеро- 

на и аспирин. Не скажу, что было легко принять такое решение, – но в этот раз я не стала 

следовать таким назначениям (как медик, я не видела необходимости в приеме аспирина, 

а для поддержки своего прогестерона принимала Витамин Е и Дикий Ямс). 



 

Принимала много продукции – иногда я думала, что в моем организме уже столько пи- 

тательных веществ, что зародившая новая жизнь должна обязательно расти и родиться 

здоровой! И в самом начале 2017 года у нас с мужем родилась прекрасная доченька! Хочу 

поблагодарить директоров Наталию Медведеву и Александра Назимко за поддержку и  

консультации по всем вопросам, врача Наталью Ивановну Авдееву – за лекции и про- 

фессиональные советы. Огромное спасибо научному консультанту компании Nature`s  

Sunshine, к.м.н. Вячеславу Антилевскому за программу реабилитации ЖКТ и актуальные 

вебинары! И большое спасибо моей структуре, благодаря которой я занималась любимой 

работой даже в роддоме. 
 
 
 

 

Перефразировав известную фразу «в 40 лет жизнь только начинается», могу с уверен- 

ностью сказать, что с употреблением продукции NSP новая жизнь начинается в любом  

возрасте! Главное – это желание что-либо изменить, открытость к новой информации и не 

бояться перемен! 



Сергей Рухлин 
 

 
 

Меня зовут Татьяна. Мне 36 лет. Хочу поделиться результатом моего мужа Сергея,  

38 лет. 

Четыре года назад ему удаляли хирургическим путём нагноение на теле. Рана была 

довольно глубокая – примерно 1,5см. В ней стоял дренаж, и первое время перевяз- 

ку делал только врач-хирург. 
 

В это время и произошло знакомство моего мужа с 

продукцией NSP. Внутрь употреблял По д’Арко по 2 

капс. 2 раза в день, Красный клевер по 1 капс. 3 раза, 

Хлорофилл жидкий по 1чайн. ложке на стакан воды 

два-три раза между приемами пищи. 

Когда был снят дренаж, рану стали обрабатывать 

сами. В ранку капали Коллоидное Серебро и сверху 

накладывали тампон, смоченый Хлорофиллом. Эту 

процедуру проводили два раза в сутки. 

На фото видно разницу. За три дня рана оконча- 

тельно очистилась от гнойных выделений, заметно 

уменьшилась, стала менее глубокой с розовыми 

краями. 

 
Дней через 10, когда рана затянулась полностью, 

стали смазывать поочерёдно Релаксом с Маслом 

чайного дерева и Кремом с маслом какао. Это пре- 

дотвратило появление корочек и снимало зуд. 

 
 

Комментарий научного консультанта: «Хороший бы- 

стрый результат. На сегодняшний день у нас для таких 

случаев есть замечательный продукт для местного при- 

менения - Серебряный Щит! С его помощью заживить 

любые повреждения такого рода стало значительно 

проще». 



Татьяна Конева 
 

 
 

Меня зовут Татьяна Конева. Мне 46 лет. Мой рост-158, вес-59 кг. 

 

Делюсь с вами личным хорошим результатом! В де- 

кабре 2015 года мне поставили диагноз: миома мат- 

ки 6-7 недель, киста правого яичника, эндометриоз. 

На протяжении полугода,начиная с января 2016 

года по июнь 2016 года по совету моего наставника 

я начала принимать Дикий Ямс по 1 капсуле 2 раза 

в день. Повторное УЗИ я прошла в первых числах 

июня, результаты показали: миома 3-4 недели, кисты 

нет. Я очень рада и счастлива! 

Теперь я на 100 % убеждена в качестве продукта 

компании NSP. Спасибо огромное разработчикам, 

а также хочу от всей души поблагодарить моего 

наставника – Е. Г. Терентьеву за знакомство с удиви- 

тельным, моим любимым продуктом – Диким Ямсом. 

Принимала и принимаю его по сей день. Сейчас 

добавила Грэпайн с протекторами. 

 

Комментарий научного консультанта: «Хороший резуль- 

тат, полученный на одной тактике применения продук- 

ции – коррекции гормонального фона в очень уязвимый 

период его перестройки. Понятно, что миома матки,  

эндометриоз, киста яичника (здесь речь идет, очевидно, о 

функциональной кисте) имеют полифакторный механизм 

развития. Очень важно в таких случаях позаботиться 

также о здоровье ЖКТ, печени, щитовидной железы и 

опорно-двигательного аппарата». 



История Анны 
 

 
 

Меня зовут Татьяна. Хочу поделиться историей моей подруги-ровесницы Анны. 

 

В мае 2011 года она упала с дерева и получила 

спинную травму: компрессионный перелом L1, 

повреждение спинного мозга, нижний парапарез, 

сфинктерные нарушения... Ей сделали две опера- 

ции, вторую уже по настоянию брата! Привез деньги 

и сказал, чтоб спасали. Девушке поставили титано- 

вую пластину на позвоночник и близким сказали, 

чтоб не надеялись, это всего лишь для того, чтоб 

тело «пополам не развалилось». 

Я была у многих светил на консультации, все, как 

один, говорили, что она не встанет НИКОГДА, бо- 

лее того, жить осталось ей максимум полгода, ум- 

рет от воспаления органов брюшины, тех, что ниже 

перелома. Когда говорила врачам, что она встанет, на 

меня смотрели, как на идиотку. 

 
Спасибо Богу, Анечка уже на тот момент была знакома с продукцией. Пили, насколько 

хватало финансов, Хлорофилл столовыми ложками, Бифидофилус (по 2 капсулы 4 раза) 

были любимыми для кишечника, так как выделительные органы работали самопроизволь- 

но, а из-за огромного количества антибиотиков ещё и очень часто, так как бушевал дис- 

бактериоз. 

Для восстановления спины любимые Омега и Босвелия. Конечно, были ещё Сок Нони, 

Лецитин, Бон-Си, Юрай с По Д’Арко. 

Через несколько месяцев мы стали учиться ползать, затем вставать, потом сидеть... Да, 

конечно же, это все не прошло бесследно. 

И все же, Анечка жива! Более того – ведёт очень активный образ жизни! Каждый свой 

звонок ей начинаю со слов: «Ты где?» :) 

Однажды пришлось прямо к поезду подвозить любимый крем с Маслом какао, чтоб в до- 

рогу она могла взять. Чудом ее застала, зато сфотографировала. 
 

 

Комментарий научного консультанта: «Отличный пример, когда продукция компании дает все 

необходимое, для того, чтобы мобилизовать все возможные ресурсы организма. И тогда наш со- 

вершенный механизм сделает все, чтобы восстановиться. Остается только пожелать этой стойкой 

женщине вернуть себе свободу движений на радость себе и своим родным». 



Жанна Мирошниченко 
 

 
 

NSP – это реально круто, здорово и красиво! Смотрите сами! 

На фото я без тональника и консилера. Мои результаты «на лицо»: 
 
 
 

 

Я Жанна Мирошниченко (г. Минск), мне 51 год, я бабушка 2-х внуков, которые не травятся 

антибиотиками, а получают оздоровление от природных солнечных продуктов компании  

NSP. Мои рост и вес: 160- 55. 

А попала в компанию 16 лет назад, чтобы спасти от астмы свою дочь Марию, маму тех са- 

мых внуков. Эту проблему я благополучно решила, как и многие сопутствующие в семье, 

но сегодня я хочу рассказать, а, вернее показать, видимый результат «на лицо», так ска- 

зать. 

Мне кажется, что часто внешние проблемы с кожей гораздо важнее нашим девушкам, 

дамам, чем внутренние. Хотя всё нужно начинать изнутри, это я поняла, придя в компанию. 

У меня всегда была чувствительная кожа, и высыпания на лице были практически посто- 

янно после 20 лет. Я пыталась их замазывать тоналками, но тщетно, только усугубляла. К 

этому ещё появилась пигментация на лице после родов, особенно проявляющаяся в лет- 

ние месяцы. Эта напасть меня угнетала с каждым годом всё больше и больше. Не помогали 

никакие примочки- кремы отбеливающие, типа «Балет», ни травы, которые я пила. К слову 

сказать, до этого в 19 лет я переболела гепатитом А, что было одной из причин проблемы. 



 

Придя в NSP для решения проблем со здоровьем дочери, я и сама стала есть и пить про- 

дукт (подбирала сама, слушая лекции и читая справочник). 

Через какое-то время я смогла приобрести себе лечебную косметику «Natria» (когда чек 

подрос) и незаметно получила результат на своей коже! Пропала пигментация и кожа  

очистилась и засияла! А декоративной косметикой я тогда не пользовалась. 

Все, кто меня встречал, говорили, что я круче выгляжу, чем раньше! Ещё бы, с такими про- 

дуктами NSP! 

Продукты, которые сделали красивое дело: Бердок по 1 к. х 3 р.д. с едой (3-5 банок в год), 

Лив Гард или Милк Тисл по 1 к. х 2-3 р.д. с едой (2-3 банки в год, чередуя с Бердоком), 

Лецитин ежедневно (2-6 капсул, по настроению), Жидкий хлорофилл ежедневно со всей 

водой, что мы пьём (1 ст.л. х 1,5 л), Локло 1 ч.л. х 1 стакан воды (2-3 банки в год, сейчас мы 

едим постоянно), Омега 3 по 1 к. х 2 р.д. (2-3 банки в год), Грэпайн по 1 т. х 2 р.д. (2 банки 

в год, обязательно в летние месяцы). Ну а снаружи – потрясающе комфортная «Natria»: 

очищение, тоник, дневной лосьон с SPF15, глубоко очищающая маска, омолаживающая сы- 

воротка, ночной питательный крем, а из аромакосметики «TropicalMists» - крем с маслом 

какао и абрикосовый скраб. 

Конечно, результат был достигнут не за месяц, не за год, а через несколько лет, как-то 

даже незаметно. Путешествуя часто с компанией на моря, я просто защищаю кожу нашей 

космецевтикой снаружи и антиоксидантами изнутри – и никакой пигментации! 

Это теперь я знаю, чтобы получить быстрый и эффективный результат, нужно просто на- 

чать с очищения организма (благо составлены наборы) и увеличить дозировку. 

Результат был потрясающий и очень приятный, придающий уверенности в себе! 

 

Комментарий научного консультанта: «Отличный результат. Теперь эту задачу на самом деле ре- 

шить проще с наборами, реабилитирующими ЖКТ, печень и т.д. Ну а косметику, еще более про- 

двинутую, мы ждем с нетерпением». 



Татьяна Рухлина 
 

 
 

Меня зовут Татьяна. Мне 36 лет. 
 

Через три месяца у меня нормализовался 

цикл! Это было большим удивлением для 

гинекологов, у которых я наблюдалась. По 

результатам УЗИ – признаки перенесенно- 

го сальпингоофорита. 

 

С продукцией познакомилась 9 лет на- 

зад, в 2008 году. Первым продуктом была 

Каскара Саграда. Выпитая банка ее по- 

могла решить пикантный вопрос, который 

преследовал меня многие годы. Поверив 

в продукцию, я пошла на диагностику к 

врачу. Самой главной проблемой тогда 

были жуткие боли в спине, онемение рук. 

На тот момент я уже была мамой двухлет- 

них девочек-двойняшек, и эта проблема 

была не только болезненой, но и опасной 

для жизни детей, т.к. руки немели резко, 

и я однажды чуть не уронила ребенка. А 

ещё была проблема по гинекологии. После 

родов мне был поставлен диагноз сальпин- 

гоофорит, и все эти два с половиной года 

у меня практически не прекращались кро- 

вянистые выделения. Гинеколог сказала, 

что это не лечится и с этим нужно просто 

научиться жить. Врач-диагност подобрал 

мне программу на три месяца. Я пила Е-чай 

по 1 капс. 3 раза в день за 10 минут до еды. 

Шарк Рей Формулу – по 2 два раза с едой, 

Кальций Магний Хелат – по 2 на ночь. В 

перой половине цикла – Си-Экс по 1 капс. 

3 раза, а во второй половине Эф Си с Дон 

ква тоже по 1 три раза. 

Онемения рук прекратились, спина практически не болит. А если и случается, то 

гимнастика плюс «подкормка» БАДами все решают быстро! 

Совсем неожиданным результатом было то, что ушла метеозависимость. А ведь с 

юности я могла предсказать дождь с точностью до минут. 

И самое неожиданное: на тот момент я весила почти 85 кг при росте 157 см. А за 

эти три месяца я сбросила первые 17 кг совершенно незаметно и легко. 

Далее я пила ещё некоторые продукты: Локло, Хлорофилл, СмартМил, ТНТ. Таким 

образом, за следующий год я сбросила ещё примерно 10 кг. 

Спасибо NSP! Благодаря продукции удалось вернуть и здоровье, и стройность! 
 

Комментарий научного консультанта: «Как показывает практика, приведение базовых систем в 

нормальное состояние - и есть залог стабильного позитивного результата. Такие тонкие системы, 

как эндокринная и иммунная требуют полноценной отстройки системы ЖКТ, запитки организма 

продуктами, отвечающими ежедневным потребностям организма, как и делала для стабилизации 

результаты наша героиня». 



Татьяна Рухлина. Дочки 
 

 
 

Меня зовут Татьяна. Мне 36 лет. Я мама очаровательных девочек-двойняшек Арины и 

Кристины, им 10. Продукцию любим с двух с половиной лет. 

 

Первый наш заметный результат был на Лецитине 

и Кальций Магний Хелате. Девчонки не разговари- 

вали долго, говорили на своём, на птичьем. Тогда 

мне попалась статья в книге «Красота и Здоровье 

с NSP», в которой говорилось, что для нормальной 

деятельности детского мозга необходимы кальций и 

лецитин, и их суточная потребность. Посчитала. По- 

няла, что столько еды в моих детей просто не влезет 

:) И стали мы принимать Кальций Магний Хелат по 1 

таблетке два раза в день и Лецитин также по 1 капс. 

два раза. А спустя некоторое время дети заговори- 

ли сразу предложениями по три, четыре слова. Вот 

было удивление у членов семьи – приходят домой, а 

дети говорят! Теперь я их называю Звёздами! 

Девчонки очень активные. Занимаются танцами и 

музыкой. Побеждают в различных конкурсах. 

 

За это время многие продукты стали любимыми: По Д’Арко (используем как скорую  

помощь при любых намеках на заболевание), Лецитин (можно использовать, если вдруг 

заболела голова), Витазаврики, Хлорофилл (приятно освежает и спасёт от отравления, 

если надо), Бифидофилус Флора Форс, AГ-Икс(поможет, если болит животик),Омега-3 

(долго называли «капсула с селёдкой»), Солстики («самый вкусный в мире чай»), коктейли 

и многое другое. 

Продукцию часто приходилось прятать, так как находили и съедали, оставляли одну 

капсулку. Сколько раз говорила: «Благо, что в доме нет хим. лекарств! Что бы было, если 

б наелись таблеток?» А так... Даже от почти полной банки Пчелиной пыльцы ничего не  

было. 

 

Комментарий научного консультанта: «Детский организм – исключительно пластичный матери- 

ал. В данном случае достаточно было легкого толчка, и количество перешло в качество – девочки 

заговорили. Ну а дальше правильные действия адекватных родителей – и в семье растут здоровые 

и счастливые дочки». 



Ирина Яськова 
 

 
 

Меня зовут Ирина. Я из Тольятти. Мне 56 лет. Рост - 164 см. Вес - 70 кг. 

 
Более 30 лет меня мучила экзема кистей рук (нейро- 

дермит). Были боли до костей! Не могла ни стирать, 

ни мыть посуду. За меня это делали мои мужчины 

– муж и сыновья. Были проблемы с ЖКТ (запоры до  

2 суток), и ещё более 20 лет я была носителем зо- 

лотистого стафиллококка. Из-за него меня не взяли 

работать в роддом после медицинского училища в  

1979 году. Более 37 лет я проработала в онкологиче- 

ской поликлинике, сейчас на пенсии. 

В 2006 году я познакомилась с моим любимым спон- 

сором Адиёй Якуповой, с этой удивительной компа- 

нией NSP и с продуктами. 

 

Купила Хлорофилл (принимала по 1 ч.л. на стакан воды 2-3 раза в день), Каскару Саграду 

(на ночь 2-3 капсулы) и Чёрный Орех (по 2 капс. 4 раза в день во время еды). Через 2 неде- 

ли пошел процесс очистки. Из организма вышло всё, что не нужно. Через месяц я докупи- 

ла По д’Арко (принимала по 2 капс. 3 раза в день), Локло (по 1 ст.л. до еды утром), Омегу-3 

(по 1 капс. 2 раза в день), Коллоидное Серебро (по 1 ч.л. 2 раза в день). И… всё прошло: 

нейродермит, запоры, вялость, боли! Я влюбилась в эти продукты! 

Потом много чего кушала: и Бифидофиллус Флора Форс, и Омегу-3 (20 банок пропила 

или больше), Келп, Замброзу, Моринду, сок Нони, Супер Комплекс, Лецитин, МСМ, Ли- 

стья Оливы, Витамины С и Е, Грэпайн, Цинк, Стевию и т.д. А 1,5 года назад сделала себе 

подарок на юбилей – набор «Здоровье ЖКТ как основа». 

На очередном медосмотре в апреле 2016 года у меня стафилококк в носу не обнаружили! 

Это просто чудо! И вот я 11 лет всё кушаю, кушаю и кушаю натуральные продукты NSP! Я 

стала выглядеть на 25 лет моложе (от комплиментов нет отбоя), энергии на 10 человек, на 

все мероприятия езжу, люблю помогать людям и своей семье. 

У дочки были две замершие беременности, пропила Хлорофилл, Супер Комплекс, Келп, 

Пчелиную Пыльцу, По д’Арко, и родился здоровый внук. Сейчас ему уже 7 лет. Второй  

внук ещё в утробе невестки кушал НСПишки! Ему 2 года будет в сентябре, и он как уви- 

дит эти баночки, сразу кричит: «ням-ням»… И чтоб ему открыли и дали из всех баночек! 

У мужа были сильные боли в плече и в позвоночнике, рука не поднималась от 4 грыж в  

шейном отделе. Он 6 месяцев пил: Хондроитин (по 2 капс. 3 раза в день), Глюкозамин  

(по 2 капс. 2 раза в день), Перфект Айз (по 1 капс. 2 раза в день), Хлорофилл (по 1 ч.л. на 

1 стакан воды). Через 1,5 месяца муж руку потихоньку стал поднимать, а через 4,5 месяца 

всё встало на свои места. И болей нет, и на даче всё делает. Теперь мы здоровы, счастливы. 

По утрам зарядку делаем на улице с тренажёрами, бегаем и кушаем солнечные продукты 

каждый день и другим рекомендуем! 



Ирина Шабанова 
 

 
 

Я по профессии бухгалтер. Что- 

бы нормально зарабатывать, 

мне приходилось вести сразу 

несколько фирм. Насколько это 

большая нагрузка и физическая 

и психоэмоциональная поймут 

меня только коллеги-бухгалтера. 

 
К 45 годам накопила кучу боля- 

чек. Одной из самых неприятных 

для меня в то время была вегето- 

сосудистая дистония. Постоян- 

ные шумы и боли в голове, звон в 

ушах и катастрофический недо- 

статок энергии. Это было ужасно! 

 
Это теперь я знаю, что такой болезни не существует. А тогда... Врач, к которому я обра- 

тилась за помощью, сказал: «Что же Вы хотите? Возраст. После сорока надо принимать  

Ноотропил». 

Мне очень повезло – я обошлась и без Ноотропила, и без других фармпрепаратов. По  

рекомендации знакомого я стала кушать такие продукты как Омега-3, Лецитин, Пчелиная 

Пыльца и Дикий Ямс. И уже через месяц я ощутила прилив энергии. А ощущение светлой 

и ясной головы было просто фантастическим! Сил стало хватать и на домашнюю работу  

по вечерам, и на детей. В то время Маше (моей младшенькой) было всего 5 лет. 

Сейчас мне 58. Вот уже 13 лет в моем ежедневном рационе присутствуют продукты, кото- 

рые помогли мне избавится от хронических болезней и дали совершенно другое качество 

жизни. К Омеге-3, Лецитину, женскому продукту я добавила СмартМил, Хлорофилл и  

обязательно что-то из антиоксидантов, чаще всего это Замброза. 

Сегодня я могу назвать себя здоровым человеком. И несмотря на то, что прошло 13 лет, я 

чувствую себя намного моложе. Ведь что такое молодость? На мой взгляд, это когда есть  

желания! Жить, творить, любить, путешествовать, узнавать что-то новое, дружить и радо- 

ваться каждому человеку и каждому дню. 

Однажды я услышала от хорошего врача, доктора наук: «Нет людей больных и здоровых. 

Есть люди с разным количеством здоровья. И если это количество увеличивать (правиль- 

ным питанием, мыслями, физическими нагрузками) – болезни будут уходить сами». 

Согласна с этим на все 100! Сегодня я помогаю другим стать здоровее и моложе, а значит 

счастливее. Это очень благородная миссия. И я благодарю судьбу за предоставление этой 

возможности! 



Алеся Котовская 
 

 
 

Женщине на фото 60 лет. Зовут 

её Нина. История Нины такова: 

она попала на больничную койку, 

перенеся операцию на открытом 

черепе. Часть черепа отсутствует 

и по сей день. Две недели Нина 

находилась в реанимации. Поте- 

ряла память, движение во всем 

теле отсутствовало, речь тоже – 

навык говорить забыт напрочь. 
 
 
 
 
 
 
 
 

С третьего дня её пребывания в реанимации вместе с едой через трубку мы вводили по 

3 капсулы Лецитина 3 раза в день и 2 капсулы Майнд Макса. И так два месяца изо дня в  

день. Через месяц Нина была выписана из больницы, но продукцию продолжает прини- 

мать. 

Результат: совместными усилиями к Нине вернулась память, она начала реагировать на 

все, что происходит вокруг неё уже через 1 месяц (!), а ведь после таких сложных опера- 

ций человек и через полгода может не сказать ни одного слова и не вспомнить родных. 

Сейчас Нина заново учится говорить и запоминать. Ее успехи очевидны! Я ежедневно 

работаю с ней уже 4 месяца как врач-реабилитолог. 

В начале были адские боли, особенно мышечные. Мы используем МСМ по сей день по 2 

табл. 3 р. день, чтобы мышцы становились более эластичными, потому как состояние тела 

«деревянное» было. Мышечные боли через две-три недели практически прекратились, 

и общее состояние от МСМ как от обезбаливающего очень сильно было заметно – Нина 

начала забывать, что такое боль. 

Было выпито три банки Кальций Магний Хелата, потому как мы по сей день учимся с ней 

ходить, и кальций помог укрепить её кости, она заметно окрепла. 

Как итог: мы с Ниной научились сидеть, учимся говорить, вспомнили родных и сейчас 

учимся ходить! 

P.S.: при сильных нагрузках появился сильный тремор в руке и на лице. Мгновенно доба- 

вили Магний Хелат по 2 капс. три раза в день. С лица все ушло за два дня, с руки пока нет,  

но сила тремора уменьшилась в два раза. 

Магний помог нормализовать и нервную систему, первых два месяца Нине было сложно 

принять свою ситуацию... 

Продукция NSP в самый важный и ответственный момент её жизни дала ей толчок к выз- 

доровлению и надежду на полноценную жизнь в будущем. Это круто! 



Инна Александрова 
 

 
 

«Жизнь без лекарств» Александрова Инна 50 лет, Нижний Новгород. 

 
В настоящий момент являюсь лиде- 

ром-консультантом и с продукцией 

познакомилась в январе 2016 года, 

потеряв всякую надежду на выздо- 

ровление. 

С августа 2015 года начались силь- 

нейшие боли в опорно-двигательном 

аппарате, мышцах, головные боли и 

очень плохое самочувствие. 

 
 

 
Находилась в двух клиниках на лечении – результат нулевой. Прошла практически всех 

основных специалистов в Диагностическом центре, и никакого точного диагноза. Силь- 

ное угнетение иммунитета, тяжелая форма герпетической инфекции. 

Прописан полугодовой курс противовирусных препаратов. Самочувствие ухудшалось с  

каждым днем. Подумав о том, сколько организм может выдержать в таком ритме с лекар- 

ственной терапией, я вынуждена была обратиться к нетрадиционной медицине. 

Случай привел меня на БРТ в компанию, где после обследования специалистом был на- 

значен полный курс реабилитации всех систем организма (ЖКТ по схеме с дополнением, 

поддержание иммунной системы, печень, почки, лимфоочистка). 

В конце первой недели я ощутила себя легче, состояние далее улучшалось с каждым днем. 

 
Когда человек после длительных попыток быть здоровым не получает желаемого, он опу- 

скает руки. В данном случае я увидела свет и надежду на выздоровление. 

Мне, как медработнику и фармацевту, стало интересно заниматься моими чудесными 

капсулками, и стала разбираться в их составах и действиях. Закончив два курса обучения 

нутрициологии, стала практиковать. 

Наверное, правильнее будет сказать в первую очередь о себе и о своих продуктах на каж- 

дый день. 

В настоящее время, благодаря очищению организма (ЖКТ три полных схемы) и повыше- 

нию иммунитета я перестала вспоминать про герпес и таблетки. В моем рационе всегда 

есть Хлорофилл, Омега, Лецитин, Дикий Ямс, препараты Кальция на выбор, антиоксидан- 

ты, Смарт Мил, Нутриберн, Сок Нони и т.д. 



 

Мой любимый продукт массажный бальзам Тей Фу. Это просто палочка-выручалочка на 

любой жизненный казус. Головные, зубные боли (с наружной стороны), спина, руки, ожоги 

и т.д. Убирает на раз два. Проверено неоднократно – рекомендую как «спасатель» в ап- 

течке! 

Открытием явился гель Серебряный щит, особенно на ожогах, очень быстрый результат 

регенерации тканей без рубцов. 

Очень понравились Солстики – особенно Солстик Слим. Вкусно, эффект похудения на 

лицо! 

Первая помощь от любых простуд – мои любимые помощники По д’Арко и Кошачий 

Коготь, Коллоидное серебро – проверено на многих моих знакомых. Рекомендую в свою 

природную аптечку как средства быстрого реагирования – СТОП ПРОСТУДА! 

Очень интересный результат на противогрибковой программе «на лицо». Кожные покро- 

вы очистились, весь организм словно умылся чистой родниковой водой! Да и эффект не  

заставил себя ждать: минус N-ое количество килограммов! И правда, сам не испытаешь, 

другим не посоветуешь. 

Важный результат был получен моей коллегой, 53 года. После попытки поставить зубной 

имплант, получила ответ, что на такую основу поставить практически невозможно, она  

рыхлая. Поставлена костная пластина для выравнивания поверхности и рекомендовано 

появиться для обследования через три месяца. 

Мной было рекомендовано пройти курс реабилитации ЖКТ, печени, почек и в процессе 

этого мы начали курс препаратов для опорно-двигательной системы, подключив Дикий 

Ямс и Омегу. Обследование показало полное восстановление костной ткани. 

Наглядно видно, как работают препараты, которые продлевают нашу молодость. Они 

практически все были в рационе! 
 
 

Вот такая интересная и красочная жизнь без лекарств с нашими любимыми БАДами! 



 

Анна Баринова 

 
Татьяна Шибайло и Михаил Баринов. Дочь Баринова Анна, 4 года (рост 104 см, вес 17 кг). 

 
Добрый день, дорогие друзья! Сегодня я делюсь 

своим результатом применения БАД NSP, т.е. ре- 

зультатом, который я получила у своей доченьки, 

Анечки. Тогда, в сентябре 2016 года, ей было 2 года и 

9 месяцев. 

Я готовила ребенка к переводу в детский коллектив 

и решила провести противопаразитарную програм- 

му с соблюдением диеты и исключением сладкого. 

Изучая информацию практического применения 

продукции компании NSP, нашла полезные реко- 

мендации и решила их опробовать. 

 
 
 
 

В предлагаемой схеме борьбы с ППВГ (паразиты-простейшие-вирусы-грибы), длитель- 

ность ее один месяц, используется Черный Грецкий Орех, По Д’Арко, Моринда. Дозиров- 

ки следующие: 

Черный Грецкий Орех - 2 кап. 2 раза в день; 

По Д’Арко - 2 кап. 2 раза в день; 

Моринда - 1 кап. 2 раза в день; 

 
Все запивается водой с Хлорофиллом – 1 ч. л. на стакан воды. Через полтора часа после 

приема – Локло по 1 ч. л. на 100 мл воды, запивая стаканом воды с Хлорофиллом. Хлоро- 

филл – фоном всегда. 

И вот, с 25 июля я стала кормить БАД свою доченьку. В течение 4-х недель с калом ничего 

не выходило, что мог бы увидеть глаз человека. Я терпеливо выполняла программу. По- 

следний раз дала продукты по схеме 25 августа и решила, что хватит. Ничего не увидела, 

значит ничего нет. 

Спустя 17 дней в воскресенье 11 сентября у ребенка был стул четыре раза, и в последний  

раз в горшке лежал аскарид длиной сантиметров 40! Насколько мне известно, они выхо- 

дят, когда погибают. Моему возмущению не было предела! Это где так надо было сидеть, 

чтобы так долго выталкивать его вон?! 

Кстати, это подтверждает тот факт, что продукция NSP работает накопительно, и даже 

когда останавливаешь прием, продукты внутри продолжают работать. 



 

За это время, от 25.08.16 до 11.09.16, я для себя отметила, что Аня несколько поправилась: 

щечки округлели, животик появился, и стала просить сама покушать. Прибавка в весе + 

600 г. Это дало право мне думать, что паразит мог погибнуть раньше или в указанный про- 

межуток времени, а вот уже выходил он из организма дольше. 

P.S. С сентября 2016 года ребенок существенно прибавил в развитии речи. Стала говорить 

новые слова, запела песни. Стоило ей только услышать, как она уже повторяет и вос- 

производит мелодию. Мы с мужем не могли нарадоваться: сколько информации в себе 

хранила наша девочка. До курса противопаразитарной программы, словарный запас ре- 

бёнка пополнялся в более замедленном темпе. Я много читала информации, что наличие 

глистов может сказываться и на умственном и физическом развитии у детей. Этот факт, а 

также общее желание видеть своего ребёнка здоровым и стимулировали меня на прове- 

дения противопаразитарной программы. 



Виктория 
 

 

Виктория 31 год. Рост 161см, вес 58кг 
 

 

 

 
После вмешательства космето- 

логов на лице остались шрамики 

после выдавливания угрей. Благо- 

даря уходовой косметике Natria 

и Tropical Mists: очищающий 

гель, восстанавливающий тоник, 

мягкий абрикосовый скраб, ре- 

генерирующая маска с омола- 

живающим эффектом, крем для 

кожи вокруг глаз, освежающий и 

смягчающий гель для кожи, пита- 

тельный ночной крем, увлажняю- 

щий дневной крем с SPF15 – ушли 

шрамики. Очень довольна резуль- 

татом. С того момента кушаю про- 

дукцию компании NSP каждый 

день на протяжении 7 лет. Сейчас 

чувствую себя более уверенной, 

молодой и красивой. Благодарю 

компанию NSP за это. 

С 13 лет была проблема демодекс (подкожный клещ, 

на лице и на спине угревая сыпь, белые гнойники 

и черные точки на лице – комедоны).10 лет ходила 

по больницам. Делали переливание крови, кололи 

уколы, объясняя мое состояние тем, что у меня гор- 

мональный сбой. Были всевозможные протирки, 

таблетки (трихопол и т.д.), пилинги, прижигание азо- 

том, посещение косметологов, а после – по три дня 

красная воспаленная кожа на лице. Около 15 тыс. грн 

ушло на лечение - результат нулевой. Познакоми- 

лась с компанией NSP. Партнеры мне порекомендо- 

вали сделать чистку организма. Принимала: 

Локло 1 ч. л. на стакан воды 1 раз в день 

Хлорофилл жидкий 1 ст. л. на стакан воды 2 раза 

в день 

Каскара 2 шт. на ночь – чистка кишечника 

Затем Лив Гард 1 таб. 2 раза в день – чистка печени 

Репейник по 1 кап. 2 раза в день – чистка печени и 

желчных протоков 

Красный клевер по 1 кап. 2 раза в день – чистка 

крови 

Соблюдала диету. 

 
 
 

 
Результат моего дистрибьютора Ярославы: диагноз 

– демодекс. Принимала набор «Здоровье ЖКТ как 

основа», через три месяца очистилась кожа на лице, 

а также использовала очищающий гель, абрикосо- 

вый скраб, регенерирующую маску, кондициони- 

рующий крем с маслом какао. Побочный результат 

– до приема БАД хотела удалять гланды, но после 

прохождения программы ЖКТ ушел гной в гландах. 

Чтобы закрепить результат на свой день рождения 

сделала себе подарок и купила еще набор ЖКТ. 

Очень довольна результатом. 



Тимофей Ефименко 
 

 

Я Алексеева Наталия, лидер-консультант, врач детский хирург, зав. хирургическим отде- 

лением, посылаю результат лечения химического ожога пищевода 2-3 степени и желудка 

2 степени ребенка Ефименко Тимофея 2 лет (см. историю болезни). Ребенок нашего пар- 

тнера. 

Мальчик выпил нашатырный спирт. Сразу было проведено ЭФГД исследование. Заключе- 

ние: 

Химический ожог пищевода 1-2-3 степени. Желудка 1-2 степени. Контроль 06.03.17. Ре- 

бенок госпитализирован в реанимационное отделение. Ребенку проводилась и полном 

объеме медикаментозная терапия, и с первого дня начали применять хлорофилл разве- 

денный и неразведенный. 

Ожоги 3 степени заживают на 14-16-21 день, но часто появляются рубцы, что вызывает 

стеноз пищевода. 

Периодически проводится ЭФГДС контроль – через 5, 7, 10 дней и в дальнейшем по со- 

стоянию ожоговой поверхности пищевода – определяет врач-эндоскопист. 

Учитывая, что это был наш партнер, назначили хлорофилл. Результат не заставил себя 

долго ждать. Контроль ЭФГДС через 5 дней, это видно на заключение врача эндоскописта 

от 06.03.17, ожоговой раны нет. Остался лишь поверхностный очаговый гастрит. Прилага- 

ется титульный лист истории болезни, ЭФГДС до и после лечения, анализы крови (при  

поступление воспалительные проявления, затем восстановление). 

Много результатов и по язвам 12пк и желудка с применением 1 и 2 этапов набора «Здоро- 

вье ЖКТ как основа + Коэнзим Q10 Плюс + TНT+ Омега-3 ПНЖК. 

Вывод: Эффективность лечения дает право на назначение лечебно-оздоровительных 

продуктов нашей компании иногда и без медикаментозной терапии. 
 
 

 



Алексей Разин 
 

 

Разин Алексей, 1987 г.р. Рост - 186 см, вес - 90 кг. 

 
Суть проблемы: на момент начала лечения – начинающийся артрит, бронхиальная астма 

и аллергические реакции с детства. Работа на складе, где не предусмотрено отопление в 

холодное время года, помещение не охлаждается в жаркое время года. 

Какие БАД Вы принимали, в какой дозировке, как долго: прием продуктов компании на- 

чал с февраля 2017 г. Принимает курсами по настоящее время. Принимал «По Д’Арко» по 

1 кап. 3 раза в день; Лецитин по 1 капс. каждый день, «Локло» курсом по рекомендуемой 

схеме, набор «Здоровье Ваших костей» по схеме; добавлен «Гиста Блок». Также: бальзам 

«Тей Фу», «Железо Хелат» по 1 капс./день – 1 месяц. 

 
Лечение продолжается. Следующий этап – набор «Здоровье Ваших сосудов». 

 
Результаты медицинских обследований: На фоне принимаемых продуктов самочувствие 

улучшились. Прекратились аллергические высыпания на коже, выкручивающие боли в 

мышцах и суставах. Дыхательный процесс стал более легким. Общее самочувствие и на- 

строение хорошее. 

 
Комментарий научного консультанта: «Для достижения еще более серьезных результатов мы 

рекомендуем пройти полноценную реабилитацию ЖКТ в соответствии с алгоритмом и укрепить 

иммунную систему программой «Сильный иммунитет». 



Елена Разина 
 

 

Разина Елена, 1963 г. р. Рост 155 см, вес 84 кг. 

 

Суть проблемы: на фоне стрессовых ситуаций про- 

изошли нарушения работоспособности всех систем 

организма, особенно сильно пострадала иммунная 

система. Упало зрение, выпадение зубов, одышка, 

постоянный кашель вплоть до спазмов, перепады 

давления, слабость, астения, выраженный упадок 

сил, предложение оперативного вмешательства по 

поводу гнойного воспаления бартолиевой железы. 

На этом фоне расстройство ЖКТ и мочеполовой 

системы. 

 
 
 
 
 

 
Какие БАД Вы принимали, в какой дозировке, как долго: в 2015 г. прием Кошачий коготь 

по 1 капс. 3 раза/день; Дикий Ямс 1 капс.3 раза/день; Кордицепс по 1 капс. 1/д; 2016 г Хло- 

рофилл+ набор «Стоп простуда» по схеме; набор «Здоровье ЖКТ как основа» по схеме;  

набор «Здоровье Ваших костей» по схеме. В 2017 г. принимала набор «Здоровье Вашей 

печени». В настоящее время прохожу программу «Здоровье Ваших сосудов», принимаю 

Антицеллюлитную формулу по 1 капс. 2 р/д, Железо Хелат по 1 таб. в течение месяца. 

Постоянный приём: Хлорофилл. Пользуюсь бальзамом Тей Фу, зубной пастой, лосьоном 

Алоэ Вера, скрабом абрикосовым, роликовым дезодорантом. 

Результаты: в настоящее время самочувствие отличное. Все проявления плохого физиче - 

ского состояния отсутствуют. Эмоционально-энергетический фон восстановился полно- 

стью. 



Олеся Разина 
 

 

Разина Олеся, 2008 г.р. Рост - 150 см, вес - 30 кг. 

 

Суть проблемы: при рождении поставлен диагноз: 

ВУИ, врожденный гепатит, атразия желчновыводя- 

щих протоков, гипоксически-ишемическая экссу- 

дативная транзиторная тахипноэ новорожденных. 

На момент начала приёма продуктов компании у 

ребенка наблюдались нарушения работы кишечника, 

диспепсия кишечника, проявляющаяся с тошнотой 

и рвотой. Высыпание на коже головы в виде шишек. 

Периодически заикалась, то есть присутствовали 

легкие невралгические проблемы. Находилась на 

учете у педиатра по поводу нарушения работы пече- 

ни. Практически у ребенка наблюдалось нарушение  

работы ЖКТ. 

 
 
 
 
Какие БАД принимали: прием продуктов начала в 2013г. Принимала курс Витазаврики и 

Бифидозаврики (1 курс по 1 таб. 1/д.). В 2016 г .начала принимать набор «Здоровье ЖКТ как 

основа» по схеме. Затем набор «Стоп простуда» + Хлорофилл+ Лецитин+Омега и набор 

«Здоровье Вашей печени». В марте 2017 г. девочка испытала сильнейший испуг, после 

чего у неё стали выпадать волосы пучками. Наружное применение препаратов – втирание 

Омега-3 в кожу головы, маски с добавлением бальзама «Тэй Фу», внутрь Лецитин+Оме- 

га-3+Эйч Эс Эн по 1 кап. в день в течение 3-х месяцев. Выпадение волос прекратилось 

через 2 недели, восстановился их рост. 

Результаты до/после на фоне приема БАД: восстановление работы кишечной флоры. По 

результатам УЗИ признаков патологии печени нет. Рост волос и качество их структуры  

отличное. Результаты приема препаратов сохраняются, заикание отсутствует. 



Сафэр Сообцоков 
 

 

Сообцоков Сафэр, 1954 г.р. 

 
26.06.17 г. пациент обратился по поводу цирроза печени, гепатита С, аденомы предста- 

тельной железы и множественных гнойных шишек на голове. 

На момент первичного обращения общее состояние пациента: отеки верхних и нижних 

конечностей, одутловатое лицо, множественные гнойные шишки на голове, живот при  

пальпации вздутый и твердый, жаловался на боли в правом подреберье и внизу живота, на 

болезненное мочеиспускание. Общий эмоциональный фон был снижен. Пациент никогда  

не курил, практически не употребляет спиртное. 

Постоянно принимает Хлорофилл, прошел программу «Здоровье Вашей печени» по схе- 

ме. 

Введены дополнительные продукты: По Д’Арко 1 капс. х 3 р/д, Уро Лакс 1 кап х 2 р/д, Со 

Пальметто по 1 кап. х 2 р/д., Омега-3 ПНЖК НСП регулярно 1 капс. в день. 

Кожа головы и область живота обрабатываются бальзамом Тей Фу каждый день с момента 

начала лечения по настоящий момент. 

Промежуточное состояние пациента на данный момент времени удовлетворительное, 

общий эмоциональный фон хороший, отеки спали, настроение хорошее, цвет кожи нор- 

мализовался, болей нет, живот мягкий, уменьшился в размере, отеки спали, болезнен- 

ность при мочеиспускании ушла. Шишки на голове ушли. 

Лечение продолжается, далее будет добавлена программа «Здоровье Ваших сосудов». 

 
К письму прилагаются результаты биохимического анализа крови в динамике улучшения 

показателей. 

Прислала Разина Елена 
 



Смирнова Наталья 
 

 

Хочу поделиться результатами по лечению моего ребенка Димы, которому сейчас 6 лет. 

 
Дети, особенно садиковские, часто болеют. Естественно это сопровождается высокой  

температурой. Обычная медицина рекомендует начинать сбивать температуру детям от 

38,5. Но, всем известно, как вредны аптечные жаропонижающие препараты. Поэтому я 

обхожусь без них. Когда мой ребенок заболевает, я лечу его только нашими продуктами – 

тем, что есть дома. В основном это По д’Арко, Е-чай, Моринда. И обязательно – сок Нони! 

Когда у ребенка поднимается температура выше 38, я начинаю давать ему этот замеча- 

тельный продукт без всяких дозировок – сколько выпьем. Он помогает облегчить состоя- 

ние организма, является противовоспалительным, обезболивающим. Одно из «побочных 

действий» сока Нони – это то, что он работает как жаропонижающий препарат. 

В сентябре мы с мужем собирались в Киев на День Рождения компании. За день до отъез- 

да мне позвонила воспитатель и попросила забрать ребенка домой, так как у него подня- 

лась температура. Это было в районе 16 часов. Оказалось, что у Димы температура 38,5 и 

очень быстро поднималась еще выше. Я срочно заварила ему чай из 2 капсул По д’Арко, 2 

капсул Моринды, 1 капсулы Е-чая и 1 капсулы Красного клевера. Перед тем как давать этот 

чай ребенку еще добавила туда Хлорофилл и наш любимый сок Нони. Моментального  

облегчения, конечно, не произошло, температура продолжала подниматься выше, болела 

голова. Периодически я продолжала давать Диме сок Нони в чистом виде, еще заварива- 

ла чай. Так же он пил разведенный в горячей воде Коралловый Кальций. Постепенно тем- 

пература стала опускаться, и в 12 ночи она было уже 38,3. Когда ребенок проснулся утром, 

температура была уже 37,5. Опасность миновала, ребенок чувствовал себя замечательно. 

Голова больше не болела, появился аппетит. 

Благодаря нашей чудодейственной продукции, мы с мужем со спокойным сердцем оста- 

вили Диму с бабушкой и отправились на празднование Дня Рождения компании в Киев! 

С уважением, лидер компании NSP Смирнова Наталья 



Марина Орлова 
 

 

Здравствуйте, меня зовут Марина Орлова. Моей дочери Юлианне сейчас 6 лет. 

 
В 2009 году в нашу семью пришла беда – Юлианне был поставлен диагноз ОЛЛ (острый 

лимфобластный лейкоз). Была назначена химиотерапия, в результате чего начались ос- 

ложнения: дочь перестала ходить, сидеть, снизился иммунитет, присоединилось множе- 

ство инфекций, в т.ч. синегнойная палочка. У ребёнка началось расстройство кишечника. 

Медицинские препараты линекс, нифуроксозид не помогали. 

О компании NSP узнала за несколько месяцев до страшного заболевания от однокурс- 

ницы и ее мужа - Брыновой Оксаны и Яцко Андрея. И когда в онкологическом центре в 

Боровлянах посоветовали продукцию NSP, уже знала к кому обращаться. 

Уже через пару дней приема Бифидофилус Флора Форс у нас появилась положительная 

динамика. Врачи назначили кальций (американский аптечный), после двух недель приёма 

препарата эффекта не было, и нам привезли Кальций Магний Хелат NSP. И наша Юли- 

анночка через неделю села, а ещё через неделю начала ходить. Мы были беспредельно 

счастливы. 

Печёночные проблемы отлично решались с Лив Гардом и Хлорофиллом. 

Лечение у нас было 2 года 8 месяцев. Это было очень трудное время: больничные палаты, 

капельницы с тяжелопереносимыми препаратами, спинальные пункции, на протяжении 

всего лечения у Юляши было много осложнений, и только продукция NSP помогла прео- 

долеть все трудности и осложнения после химии и лучевой терапии. 

Уже год Юляша без химиотерапии. И мы надеемся, что всё страшное позади. Наша лю- 

бимая дочь вернулась к нормальной жизни. Ходит в садик. Она очень любит танцевать 

восточные танцы, занимается вокалом. Сейчас девочке 12 лет, и она находится в стойкой 

ремиссии. 

Вся наша семья с удовольствием кушает продукцию NSP. В нашем доме всегда есть Хло- 

рофилл, очень любим Замброзу, По д’Арко, которая решает очень многие проблемы. 

Продукция NSP помогла не только нашей дочери: я всегда делюсь своими результатами 

с теми, кто еще не знает про эту замечательную компанию. От всей души рада помогать 

всем, кто обращается за помощью. 

Мы сами ответственны за своё здоровье и здоровье наших детей, поэтому необходимо  

владеть информацией об оздоровительных программах, а также очень важно позитивное 

мышление. 

Хочу пожелать Вам всем крепкого здоровья, никогда не унывать в трудных ситуациях, 

успехов в добрых делах и хороших друзей! Здоровья Вам и Вашим близким. 

 
Комментарий научного консультанта: «Отзыв Марины подтверждает тот факт, что зачастую ну- 

трициологический подход позволяет не только, и не столько, решить тяжелые проблемы, сколько 

защитить от тяжелых последствий токсичных видов терапии при онкологических и системных  

заболеваниях. Для пациентов с такими проблемами очень важна грамотная реабилитация после 

прохождения лечения, и продукты NSP также оказываются эффективными средствами для этих 

целей». 



Герасимова Тамара Сергеевна 
 

 

Уважаемые коллеги! 

 
Хочу поделиться своим результатом. Как-то так случилось, что я принимала Грецкий 

Черный Орех только в противопаразитарных программах и особо больше на него внима- 

ния не обращала. И вот так случилось, что в Будапешт я поехала после простуды, недоле- 

чившись, и получила обострение хронического бронхита. Нет, не было кашля по ночам,  

было постоянное подкашливание и ощущение, что в области солнечного сплетения кто - 

то сидит и поцарапывает, и это вызывает желание откашляться. Через короткий проме- 

жуток все повторяется. Выпила все, что было – Коллоидное Серебро, Солодку, Брэс Из 

(легкость дыхания), Кошачий Коготь, – а подкашливание осталось, и здесь меня осенило: 

Черный Орех благотворно влияет на бронхолегочную систему! Решила его заваривать по  

3 капсулы, как чай, и каково было моё удивление, когда на второй день ушло ощущение, 

что кто-то царапает, подкашливание, и самое главное – началась мощная чистка миндалин, 

носоглотки! Я продолжаю принимать его по схеме 3 капсулы 4 раза в день, на ночь обя- 

зательно. Спешу поделиться своим результатом с теми, у кого хронические проблемы, и  

случаются обострения. Всем желаю крепкого здоровья. 

Герасимова Тамара Сергеевна, ЧСД 

 
 

Комментарий научного консультанта: «Кожура грецкого ореха издревле использовалась на Кав- 

казе, как сильнейшее противомикробное и противовоспалительное средство. Так настойка на ней 

с прополисом применялась для лечения заболеваний вплоть до туберкулеза». 



Валентина Бугрий 
 

 

Валентина Бугрий, 64 года, рост 175 см, вес 80 кг. 

 

Весной прошлого года поясничный остеохондроз 

(с незапамятных времён живу и с поясничным, и с 

шейным остеохондрозом) решил напомнить о себе. 

Выручили Тей Фу (точечный массаж голеностопного 

сустава из брошюры С.И. Бондаренко «Семейный 

лекарь Тей Фу») и Эверфлекс, а вот Босвелию для 

снятия боли не успела купить – боль утихомирилась. 

А так как болели уже второй год пятки, решила 

пройти обследование в районной поликлинике. 

Результат неутешительный: мало того, что в стопах 

признаки эксудативно-пролиферативного синовии- 

та, деформирующий остеоартроз, пяточные шпоры, 

так заодно провела по своей инициативе денсито- 

метрию, которая показала, что уже приличный осте- 

опороз. 

 

Так как продукцией компании NSP пользуюсь уже 13  

лет, за это время значительно поправила своё здоро- 

вье (правда последние 3 года как-то не получалось, вот 

и пропустила проблемы), решила объявить бой трем 

«ОСТЕО» – остеохондроз, остеопороз, остеоартроз. 

 
Перечитала, пересмотрела в интернете практически всё, 

чем делятся и пользователи, и научные консультанты 

компании и составила себе график полугодовой реабили- 

тации под свои проблемы. 

Правда, когда появилась возможность, и я показала этот 

график научному консультанту компании Вячеславу 

Антилевскому, он подсказал, что правильней надо было 

начинать-таки не с суставов, а с костей. 
 
 

Через полгода я заново прошла УЗД и денситометрию. Результат, как говорится, нали- 

цо. УЗД стоп показало, что остались только признаки деформирующего остеоартроза и  

остеофиты пяточных костей (но тут, к сожалению, точка невозврата пройдена). Однако 

дополнительные упражнения для стоп практически убрали эту постоянную боль в пятках, 

которая сопровождала меня последние 2 года. 



 

К тому же после знакомства в феврале 2019 г. с книгой Елены Бахтиной «Старости НЕТ, 

или как оставить своего доктора без работы» и изменения питания, увеличения физиче- 

ских нагрузок, ушли 9 кг. , которые тоже внесли свою отрицательную лепту в состояние  

моих костей и суставов. 

А уж как обрадовали меня результаты денситометрии. Риск травм уменьшился с 61% до 

25%., Z-индекс улучшился в 2 раза, Т- индекс – в 1,5 раза. Продукция компании реально 

работает, и я благодарна судьбе, что она познакомила меня с компанией NSP, когда в отча- 

янии искала альтернативу для решения проблем со здоровьем сына. 

Схема (остеопороз, остеохондроз, остеоартроз). 

І. NatureLax - 1х2 р. – 30 дней 

Uro Lax - 1х2р. –15 дней 

Boswellia Plus - 2х2 р. – 15 дней 

 
ІІ.Bifidophilus Flora Force - 1х2р. – 15 дней 

Wild Yam - 1х2 р. – 25 дней 

Lecithin - 1х2р. – 25 дней 

Mega-Chel - 1х3 р. – 15 дней 

ІІІ. Glucosamine - 2х2 р – 15 дней 

MSM -1х2 р. – 15 дней 

Chondroitin - 1х2р. – 15 дней 

VitaminC - 1х1р. – 15 дней 

Ginkgo/GotuKola - 0,5х2р. – 15 дней 

Colloidal Minerals with Acai - 2 ст. л.х2р. – 15 дней 

 
IV. Calcium Magnesium Chelate- 1х2р. – 30 дней 

Omega-3 - 1х2 р. – 30 дней 

Lecithin - 1х2 р. – 30 дней 

Wild Yam - 1х2 р. –30 дней 

Mega-Chel - 1х3 р. – 15 дней 

BifidophilusFloraForce - 1х2р. – 15 дней 

 
(не употребляла крупы, кофе, какао, шоколад и продукты, содержащие щавелевую кисло- 

ту) 

V. Повторила ІІІ этап, но по 30 дней 

VІ. Повторила IV этап 



 

Зарина Манюхина 

Здравствуйте, меня зовут Зарина, мне 49 лет, по образованию я медработник, рост – 164 

см, вес – 58 кг. 
 

В 1997 году я перенесла грипп, который дал ослож- 

нение на мозг. Не могла сфокусировать взгляд, го- 

ловокружение сильное, не говорила, слова не могла 

вспомнить, скандированная речь, не ходила, даже 

сидеть не могла, в общем, кабачок, если лаконично. 

Мозг очень медленно проводил сигналы ко всем  

мышцам. 

Диагностировали рассеянный склероз, цереброспи- 

нальную форму с глазодвигательными поражениями. 

Это пока НЕ ЛЕЧИТСЯ… 

В стационаре гормонотерапию мощную проводили, 

для мозга капали церебролизин, актовегин, симпто- 

матические обезболивающие. При выписке было 

рекомендовано чаще меня поворачивать, чтоб про- 

лежней не было. 

 
Детям тогда было почти 3 и 4,5 года. Я в сознании, всё 

понимаю, а сделать ничего не могу, ещё и боли сильные. 

Зубами тогда скрипела и слёзы лила, выла от боли... Не 

хочется вспоминать... Депрессия долгая была... А дет- ки-

то маленькие всё время рядом – вот где мотивация 

встать, причем, мощнейшая! 

Именно поэтому через какое-то время решила, что не 

хочу верить в диагноз и неперспективные прогнозы. 

Приняла решение, что буду ХОДИТЬ! Стала тестировать 

разные способы, которые считала логичными для себя: 

молитвы, иконы, иглоукалывание, целителей, гомеопатию, 

траволечение, позитивное мышление, позитивное вос- 

приятие мира, медитации, БАДы разных компаний, ЗОЖ, 

плавание, массаж Поющими Чашами... 

 
На применение БАДов не сразу решилась, затратно, да и нас ведь учили, что этот способ 

неэффективен, разве могут добавки к питанию улучшить в здоровье? Не вылечат же! Да,  

БАДы НЕ ЛЕЧАТ, однако ВОСПОЛНЯЮТ многолетний дефицит! 

А у меня дефицит был, я же ограничивала себя в питании, чтоб не набирать вес из-за ма- 

лоподвижного образа жизни. За эти годы протестировала все российские, часть зарубеж- 

ных БАДов и только вот эти – НСПишные - дали мощный результат! 

Ни от каких других продуктов такого быстрого и стабильного улучшения не было мною 

получено! Появилась энергия, чтобы усилить и разнообразить физическую активность. 



 

Я убедилась, что российские БАДы дешевы 

и малоэффективны, получается пустая тра- 

та времени и денег. Хотя по-началу, честно, 

очень хотелось поддержать наших произво- 

дителей. Потом решила, что мне своё здоро- 

вье дороже и важнее! 

Принимаю продукты NSP с ноября 2018 

года, уже восьмой месяц БЕЗ перерывов! 

По Омеге-3 и Лецитину рекомендуемые на 

баночках дозировки осознанно увеличила в 

3 раза для ЛЕЧЕБНОГО эффекта. Принима- 

ла их параллельно с программой «Здоровье 

ЖКТ, как основа». 

Ещё Железо Хелат по 1 таблетке 1 раз в день, 

для поднятия гемоглобина. 

Он всегда был ниже 87-90, а в мае 2019 сдала 

анализ крови – стал 122г/л! 

Гинкго/Готу Кола – по 1 таблетке 2 раза в 

день. Параллельно Витамин С НСП по 1 та- 

блетке 1 раз в день. 

Через 3 месяца, с середины февраля прини- 

мала программу «Здоровье Вашей печени» и 

продолжала пить Железо Хелат по 1 таблет- 

ке 1 раз в день. 

Сейчас, в июне принимаю Лецитин, Омегу-3, 

Железо Хелат, Гинкго/Готу Кола, Коэнзим 

Q10, Пчелиную пыльцу. 

 
 
 

 
Я благодарю компанию NSP за качествен- 

ные продукты, которые способны изменить 

судьбу человеку! 

Желаю всем здоровья! 

 

 

C марта 2019 хожу БЕЗ палочки и поддерж- 

ки, ноги слушаются, нет тремора, ушли 

мигрени, слабость, головокружения, нет 

никаких периодических болей! 

Сейчас улучшилась координация настоль- 

ко, что могу поворачиваться вокруг своей 

оси, кружиться, ездить на велосипеде, 

ходить со скандинавскими палочками 5 км, 

могу приседать, прыгать на скакалке, даже 

ходить на каблуках! 

Хожу 3 раза в неделю в спортзал, 1 раз в 

неделю в бассейн. 

Подводным спортом занимаюсь уже более 

6 лет, плавание немного укрепило мышцы 

спины. 

В апреле на соревнованиях по парадайвин- 

гу улучшила свой пятилетний результат на 

100 метровке на 6 секунд! 
 
 

Комментарий научного консультанта: «Этот результат поистине впечатляет! Он еще раз убеждает 

в мысли, что возможности человеческого организма просто огромны. 

С одной стороны, как справедливо заметила Зарина, ее ослабленный, полидефицитный организм 

именно таким образом отреагировал на банальный, по сути, грипп. В результате чего был реали- 

зован сложный аутоиммунный процесс в нервной системе. Вероятность подобных осложнений в  

отсутствии дефицитных состояний значительно меньше. С другой стороны, для восстановления 

подобных пациентов мощная противовоспалительная глюкокортикоидная терапия может выпол- 

нять преимущественно симптоматическую роль, и только на ранних этапах развития процесса. В 

который уже раз мы подтверждаем простую, но крайне важную мысль — для выздоровления мало 

действовать против болезни, надо заниматься именно здоровьем, нормой! Тогда шансы на выздо- 

ровление значительно выше». 



Инесса Самедова 
 

 

Хочу с вами поделиться хорошим результатом. Моему сыну Захару отменили операцию 

на аденоиды. 

Да, было бы быстрей и дешевле отрезать и всё. Но это не выход из ситуации. Ведь это 

иммунный орган, и удалять его нежелательно, ни к чему хорошему это не приведёт. 

Наше восстановление заняло по времени около 8 месяцев, но оно того стоило! 

 
Первое, с чем мы начали работать, – это желудочно-кишечный тракт (Программа реабили- 

тации ЖКТ), ведь здоровье заложено именно там. 

Второе, мы убирали паразитов (антипаразитарный коктейль), оказывается, это они не да- 

вали нам комфортно жить. 

Третье, восстановили микрофлору кишечника – Бифидофилус Флора Форс, и запитали 

организм Витазавриками. Плюс Коллоидные Минералы, Пептовит, Омега-3, Лецитин. 

И результат на лицо: ребёнок спокойно стал спать не задыхаясь. 

 
Ура! Спасибо компании NSP за чудесную и качественную продукцию. Призываю вас  

дорогие родители, не отправляйте своих детишек под нож, отрезать никогда не поздно. 

Просто надо набраться терпения, а результат будет. 



Лариса Николаевна 
 

 

Хочу рассказать свою историю. В начале 2000 года на этой Земле меня держали только 

мои дети, ответственность перед ними. Честно говоря, радости от жизни я не испытывала. 

Я забыла о том, что значит жить без боли. Каждое утро после бессонной ночи с трудом, 

стиснув зубы, скатывалась с постели, делала гимнастику, горстями пила обезболивающие, 

пару чашек кофе, чтобы повесить улыбку и пойти на работу. 

С рождения – оптимистка, понимала, что мои проблемы — это мои проблемы, поэтому 

насколько мне плохо, знали только очень близкие и наблюдательные люди. 

Я работала начмедом санатория, лечилась по последним достижениям медицины, однако 

с каждым годом после автомобильной аварии (в 1992 году – множественные переломы ко- 

стей таза, в том числе крестцового отдела позвоночника вдоль и поперёк, вывиха левого  

бедра, ЧМТ), мне становилось всё хуже и хуже. 

2 марта 2000 г. мне в руки попала книга «NSP от А до Я». Прочла о Жидком хлорофилле, 

Глюкозамине, Локло, Омеге, Кальций Магний Хелате, Тей-фу. Решила попробовать. 

Через 3 месяца утром проснулась на левом боку, без боли! 8 лет каждую ночь просыпа- 

лась от боли столько раз, сколько оказывалась на нём! Постепенно стали уменьшаться 

боли в тазобедренных суставах, в спине, незаметно для себя я перестала хромать… 

1,5 года практически непрерывного приёма этих продуктов, а также курсами Лив-Гарда, 

Бифидофилус Флора Форс сделали меня практически здоровым человеком. Я встала на 

каблуки. Раньше я не садилась в автобус, если там не было свободных мест. А в январе 

2006 года я встала на горные лыжи! 

У меня просто не хватает слов, чтобы выразить свою благодарность основателям компа - 

нии NSP за продукцию столь высочайшего качества, а также человеку, который мне при- 

нёс каталог «NSP от А до Я»! 

NSP даёт мне не только здоровье, также возможность самосовершенствоваться, достойно 

зарабатывать и посмотреть мир! 



Александр Борисов 
 

 
 

Александр Борисов, 35 лет, вес 78, рост 176. 
 
 

Лечил экзему на руках более 10 лет без- 

результатно сам народными 

средствами и врачами. Были и уколы с 

таблетками и мази разные («Акридерм» 

и другие по отзывам людей), чистки ор- 

ганизма и печени, вегетарианство, даже 

сыроедение... 

Ничего не помогало. На время, как прави- 

ло 1-2 недели отпускало, и снова появля- 

лась экзема. 
 
 

Узнал про продукцию НСП от своей тёти, которая пользуется ей многие годы. Начал пить 

Хлорофилл жидкий + программу «Здоровая печень» и «Кожа, волосы, ногти». 

И добавил Кальций Магний Хелат. Через 5 дней сразу заметил результат! Прошёл зуд, 

экзема начала проходить. Через 10-14 дней руки стали полностью чистыми. Прикрепляю 

фото до и после. 
 
 

 
Уже 3-й месяц наслаждаюсь. Нет ни зуда и даже намёков, что болезнь вернётся снова. 

Считаю, что Хлорофилл - священный напиток, а в целом продукция НСП - это чудо! 
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